



Sonstiges **Weihnachtskrippe**

Vor dem Rathaus wird seit einigen Jahren eine von der Künstlerin Naira Geworkian geschnitzte Weihnachtskrippe mit lebensgroßen Holzfiguren aufgestellt. 2015 wurde ein aus Heu gestalteter Esel von einem unbekanntem Dieb entwendet. Ein Jahr später wurde der Esel, versehen mit der Grußbotschaft "Gott sei Dank bin ich wieder zuhause", in die Krippe gesetzt.

Quelle: Kronen Zeitung 05.01.2016 Seite 16

 Verfasser: Katja May 26.05.2017

 Letzte Überarbeitung: 04.07.2024